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屋敷内の栗が暑さのためなのか、小粒
なのに比べて、畑に移植して3年の栗は
本来の大きさの大きなものとなりました。
イガの横に置いた500円玉と比べるとそ
の大きさがわかりますか。
この栗はゆでて渋皮煮に。ほかの小さ

なクリは冷凍し、お正月の栗きんとん用
に保存します。自然の恵みに感謝、感謝。

初参加、第1回女神湖歩け歩け大会
10.8 3時間28分 32位／６2人
これまでのコースを変えて第一回となった同大会。

白樺湖・女神湖を一周し第2牧場までの３２ｋｍに初参
加。なんとバギーカーを推したご家族や、子ども連れ、
老夫婦など、62人の方が参加した大会。

シーナちゃんの参加証。順位
と時間が記されます。

私も白樺湖などグルリと歩いて回ったことはなかった
ので、うきうきと参加しました。
黄緑のビブスを着用し、しっかりと靴ひもを結んで出

発し、まずは白樺湖を一周。若い人も多く、みんな楽し
んで歩いていました。白樺湖の周囲はすでにナナカマド
が色づき、ハイキングに絶好の時節。私は道路に落ちて
いるドングリを見つけて帽子付のものや、枝付きのもの
など袋一杯に集めました。

山ブドウも落ちていてついパクリ。酸っぱさが魅力でした。カラマツや白樺の葉が黄土色に色づ
き、楓・ツタが赤に朱に。しょっちゅうカメラを向けて沢山パチリパチリと撮りました。大きな
一眼レフのカメラで撮影しながら歩く人もいて、白樺高原の魅力を改めて感じたハイキングでし
た。歩きながら、住民の方から相談が寄せられたり、お話ができたことも良かったことです。
次回に考えたらどうかと思うことは、①3㎞、6㎞など、短いコースを用意されたらどうかとい

うこと。途中でリタイアする方も出たり、小さな子も参加している家族もあることから参加しや
すいコース設定が必要ではないか、と思いました。
②コースの歩道を歩くので、安心して歩けましたが、コンクリートの歩道は「足に来る」とい

うこと。白樺湖の周辺の歩道は、ゴムチップでしょうか、弾力があるので疲れませんが、普通の
歩道はコンクリ製でしかも、でこぼこと傷みが激しいところがあり、大変歩きにくかったです。
来年参加する時は、厚底の弾力のある靴にしようと思います。

歩いてみて、改めて「白樺高原は素晴らしい
」ことを再認識しました。自然とその周辺の建
物（喫茶店・ペンション・民宿など）も素敵で
した。皆さんもぜひ、ご参加されてはいかがで
しょうか。日頃の運動不足のため3日ほどは筋肉痛
が続きました。

10.10 臨時議会 工事の入札
１，藤沢下村橋改修工事 5,555万円

株式会社 小宮山土木
（町内4社の入札） 3月末までに完成

＊通行止めの期間は数日。できるだけ短くする。

２，ホテルグランビュー解体工事 2月10日まで
契約金額 ２億１５６０万円
株式会社小宮山土木
（町内2、町外2社の参加）
昨年に続く解体工事。残りの3分の1。



リコーダーコンサート

古楽の響き 無料！

10.14（土） 13：30～15：30
中央公民館2階集会室

愛の花（らんまんのテーマ）
クリスマスの曲・讃美歌など

お気軽においで下さい。

◆町の公共交通の改善を◆

公共交通を考える会 中央公民館

10月13日（金）9：30～11：30
提案をまとめます。ご参加お願いします。

これまで4回にわたり、町の公共交通につ
いて、学習したり体験したりと考えてき
ました。
皆さんのご意見・ご要望を出し合う中

で、町に向けての要望事項をまとめて、
提出したいと考えています。
「免許を手放したいが・・・」「今は

いいけど、年を取ったら」とお考えの方
もぜひ、ご出席いただき、「こうなった
らいいな」と考える様々なことを町の届
けませんか。

ご参加をお待ちしています。

第4回 たてしな良い映画を見る会

映画 『お終活 熟春！
人生、百年時代の過ごし方』
＊11月26日（日）

①１０：００ ②１３：３０ ③１６：３０

＊立科町老人福祉センター
参加券をお求めください。
大人８００円（高校生以下無料）

離婚寸前の熟年夫婦が、終活を進める中
でお互いを見つめ直し、生きることに向
かって準備する『お終活』。

高畑淳子、橋爪功が夫婦役。
笑って、泣いて、役に立つ！お楽しみに！

主催：良い映画を見る会/共催：ＪＡ佐久浅間女性会
【問い合わせ】090-9144-8534 ＭＵＲＡＴＡ

10・10 全員協議会

10.13 子ども議会 中学校編

午後、議員が中学校に出向き、議会の役
割や仕事などを説明、動画を見てもらい、
議会への理解を深めてもらいます。

10.25 議場で模擬議会。質問要旨を事前に

もらい議員が質問に答えます。どんな質
問が出るか楽しみです。

菜ないろ畑 （農産物直売所）
営業時間の変更並びに閉店について

JA佐久浅間蓼科支所運営委員会で上記のタイト
ルの報告がありました。
・11月1日から営業時間を午前9時～13時30分に。
・12月29日から令和6年2月29日まで冬季間休業
・令和6年3月から閉店準備 との事。

ＪAは直接経営には関与せず、建物・敷地の
オーナーですが、ここに出荷しているのは、組
合員さんたち、もっと支援すべきとの思いで質
問しましたが、閉店を決めたとの報告。令和3
年から赤字続きだったとのこと。生産者の知恵
でもっと打つ手がなかったのでしょうか。

＊地域おこし協力隊員の紹介
中村哲也隊員 10.1より 27才大阪出身

信州たてしな観光協会で観光振興業務を担当

＊立科町観光振興推進会議の設置
立科町の抱えている観光課題（例えば、白樺

高原 地域整備計画の見直しなど）や観光振興
ついて様々な意見をもらい行政に生かすもの。
委員20名程度。議会からは正副議長・常任委

員長、商工会、農業委員会・蓼科区長・観光協
会、別荘管理者、指定管理者、学識経験者 そ
して住民からの公募若干名。今年度は2回を予
定。町長の公約
「初会議を11月にする」との報告に住民への周
知をどうするのか質問。町ホームページのほか
に11月の広報に載せることに。1週間ほどの期
間を置き、応募を締め切り、11月の会議に間に
合わせるとの事。


